

08.12.2018 Wir machen Wörkschobbs für St.-Anna

Uwe Höllger schreibt dazu:

Wir machen Wörkschobbs für St.-Anna - 08.12.2018 Liebe Sangesbrüder und Förderer sowie Freunde unseres Vereins, ohje, nur noch eine Woche, dann ist es soweit. Sind wir fit in den Stimmen? Kennen wir den Text? Ja, das ist schon ein kleines Lampenfieber, das sich im Chor breit macht. Um vor unserem Jahresabschlusskonzert in der St.-Anna-Kapelle an

Sicher-
anzu-
Sams-
Proben
und
ner
Hans-
petenz

ten
reicht.
te
Hans-

als wir nach Bernds Eintopf in bis-
erreichbaren Höhen trällerten! Ja,
08.12. war das wirklich so! Auch
cher ist, dass die Sänger ihre Be-
bewiesen, einem Sangesbruder,
unserem Gerhard Augustin, als
Chorleiter zu folgen. Wir Sänger
uns nun auf das Konzert, freuen
St.-Anna endlich von einem neu-
erhellt wird und dass der Chor ei-
nen Beitrag dazu leisten konnte.

sind stolz, ein Teil von Bachem zu sein.

Wir sehen uns am 16. Dezember 2018 um 17.00 Uhr in der St.-Anna-Kapelle!

Viele Sangesgrüße sendet Uwe



heit zu gewinnen und gegen Nervosität
kämpfen haben wir uns insgesamt drei
tage von 10 bis 15 Uhr für zusätzliche
getroffen, sogenannte Wörkschobbs. Ja,
irgendwie schienen diese zu wirken. Kei-
hinterfragt, ob es an unserem Chorleiter
Albert Jahn mit seiner chorischen Kom-
oder an unserem Sangesbruder Bernd
Walther mit seinen kochlichen Fähigkei-
lag. Wichtig war, wir haben das Ziel er-

So staun-
auch
Albert,
lang un-
am
ganz si-
reitschaft
sprich
weiterem
freuen
uns, dass
en Licht
nen klei-
Und wir